
三浦外洋セーリングクラブ理事会議事録

開催日：２０１５年４月２１日（火）１８：３０～２０：００

場所： 虎ノ門 第一オカモトヤビル４階会議室

出席者：理 事：飯島、大谷、尾山、才藤、関根、外山、長谷川、丹羽、平松、三輪

以上１０名

監 事：今北、

欠席者：理 事：伊藤、小川、児玉、黒岩、庄野、新通、羽柴、星野、

監 事：藤田 （以上、アイウエオ順）

尾山会長が議長となり、議事録署名人に才藤理事並びに議事録作成人として三輪理事を指名

して、下記議案につき審議した。

<審議事項＞

第１号議案 ５月１２日開催予定の総会議案の承認

・関根事務局長より事前にメール・添付ファイルにて送付した 2014 年度の事業報告に

つき説明。特筆すべきは尾山新会長・関根新事務局長と人心を一新したこと。

その他総務委員会、レース委員会、各フリートの事業報告があった。

第２号議案 2014 年度決算資料、2015 年予算資料の説明の件

・関根事務局長より決算資料、予算資料の説明。尾山会長より今年度は事務局の努力に

より事務局経費を削減できたことが特筆される。また代表者会議等に事務局の出席も必

須と思われ、今般予算化を実施したとの報告があった。また事業を計画しながら実施し

ていない委員会等もあるが会員のための組織という観点から今後は企画・立案・実行を

ぜひお願いしたい。

第３号議案 事業監査結果の報告

・今北監事より 4 月 17 日 13 時から 16 時まで藤田監事と併せ事業監査を行った旨概略

報告。正式には総会時に報告するものの金銭的なもの等不明瞭な点はない点報告された。

ただ、会員数の把握については会費納入時期の問題があるものの、定点的に集計してお

く必要があるのではないかとの意見が出された。また、会費の納入は口座振替が原則で

あること等入会金・年会費・基金その他の料金に関する施行規則が確認された。

その他の議案

・ルール委員会よりかけ声「プロテスト(抗議)」等の英語化についての報告があり会員

に周知するため HP にアップしておくこととした。また、現在共同主催中の湘南レース

については今年度導入せず次年度以降検討していくとする方向とした。

・平松理事より２０２０年東京オリンピックセイリング会場につき若洲から改めて江の

島、千葉、蒲郡へ変更を考慮する旨の報告があった。

以上で本日の議事をすべて終了し、２０時に閉会した。

・事務局より、セーラーズ保険に関して、次年度より新規入会加算 200 円を廃止、すべ

て 2000 円に統一することの提案があり、承諾された。

２０１５年４月２２日

議事録署名人


